



Mardis Musicaux Navarrenx



Le mot de l'organisation

Chers partenaires,

Depuis 2018, l'équipe des Mardis Musicaux de Navarrenx est à pied d'œuvre pour animer le territoire du Béarn des Gaves tout au long des mois de juillet et août.

Chaque saison plus de 20 formations musicales locales, régionales voire nationales font vibrer nos tilleuls et notre magnifique théâtre Pierres et Vestiges.

Ce sont plus de 600 spectateurs fidèles au rendez-vous que nous accueillons tous les mardis. Les mardis c'est aussi un tremplin pour mettre en lumière les groupes régionaux émergents.

Et depuis 2024, une grande journée en mode festival !

Grâce à votre soutien et au bout de 8 années d'existence, l'équipe des MMN a décidé de lancer une manifestation plus importante dans un cadre spectaculaire, Les Bastions du Son ! Plus de 2000 personnes se sont réunies lors de la première édition pour chanter et danser au son d'artistes d'envergure nationale (HK et Kalune) . Cette année nous reconduisons l'évènement toujours avec le souci de rendre nos spectacles accessibles à tous (1 seule soirée sur billetterie à prix modéré)

Ces moments, nous les voulons joyeux, surprenants et ouvert à tous. Nous souhaitons réunir le plus grand nombre de personnes avec pour seul objectif : le plaisir partagé d'être ensemble.

Mais nous avons besoin de vous pour que perdure notre, votre belle aventure !

Ainsi au travers de ces quelques lignes, nous remercions chaleureusement toutes les personnes qui nous soutiennent !

Vous aussi rejoignez-nous pour une aventure que vous n'oublierez pas de sitôt !

L'équipe des Mardis Musicaux de Navarrenx





Bilan de la saison 2024

=> Réalisation de 7 soirées musicales en juillet, août et septembre au théâtre Pierres et Vestiges de Navarrenx.

Plus de 20 groupes de la scène locale à la scène nationale.

=> Une nouvelle formule tremplin avec 3 associations musicales amies du Béarn : Le tremplin L'Antre des Gaves.

Coorganisé par les associations Rock à Puyoo (Puyoo), Freeminland salle Danièle Balavoine (Mourenx), Les Mardis Musicaux de Navarrenx.

Plus de 50 groupes ont candidaté !!

Le vainqueur a remporté la première partie sur la grande scène des Bastions du Son. Une aventure sur 6 mois... !!!

=> Concrétisation d'un nouvel évènement : Les Bastions du Son Le mercredi 14 août sur l'après-midi et la soirée.

Les artistes : 1ère partie KALUNE (Rap Béarn)

HK ET LES SALTIMBANKS (scène nationale).

Concept bal paysan, bal populaire.

Les thèmes : Ruralité, Environnement, Inclusion.

Entrée solidaire (prix conseillé 10€).

Lieu : site des remparts au niveau du tennis et city stade.

Nombre d'entrée : 2000 personnes.

Budget : 55 000 euros pour cette journée





En synthèse :



- *Un évènement de plus en plus fort et populaire qui s'inscrit comme un pilier des animations estivales en Béarn des gaves et au-delà.*
- *La mise en valeur du patrimoine historique, un site qui magnifie les animations.*
- *Une scène très convoitée par les artistes au-delà de notre région.*
- *Un soutien important de la commune, de la CCBG et du département.*
- *Le partenariat : Un tissu de commerçants et d'artisans qui participe activement à la réussite de nos soirées.*
- *Un rendez-vous hebdomadaire et intergénérationnel qui rassemble les gens et qui participe au lien social.*
- *L'accessibilité du lieu (aménagement et sécurisation, accès pour les personnes à mobilité réduite)*
- *La dynamique associative : une association qui s'étoffe et qui se structure.*
- *Une situation financière saine et des investissements qui permettent à l'association d'être propriétaire d'un parc de matériel de sonorisation de grande qualité.*
- *La volonté de créer, se renouveler et de dynamiser notre village, notre Béarn des Gaves, notre 64.*
- *Notre ADN : amener la culture, la musique dans nos territoires et la rendre accessible à tous.*
- *Des soirées de qualité en accès libre avec cette volonté que les prix soit maîtrisés*
- *Créer avec le village des Bastions une dynamique avec des associations qui portent des valeurs communes avec les MMN : ruralité, inclusion, environnement.*
- *En plus des mardis traditionnels la réalisation du festival des Bastions du Son et la volonté de l'inscrire comme un évènement culturel et social en Béarn des Gaves.*





▣ *L'esprit des Tilleuls :*

Nous avons donné à cet espace le nom des arbres centenaires qui l'abritent !

En effet c'est sous les tilleuls que le public démarre la soirée dès 19h.

Convivialité et partage sont les maîtres mots. On se restaure, on boit un coup en famille et entre amis,

on déambule au son de la musique du groupe qui anime ce lieu. Ici tout se fait en circuit court : groupes locaux pour vos oreilles, producteurs et commerçants du Béarn des gaves pour vos papilles ! Et tout ça dans un cadre champêtre et de fêtes !

▣ *La magie du théâtre :*

Le public et tous les artistes de la région et au-delà se pressent aux portes du théâtre pour passer chaque fois une soirée exceptionnelle dans notre écrin médiéval qui brille de mille feux.

Le théâtre des mardis est devenu un incontournable sur la scène régionale.

Sous la voûte céleste, le public se laisse porter par tous les styles musicaux et la magie opère à chaque fois ! Une expérience unique tant pour le public que pour les artistes.



▣ *Le tremplin de l'Antre des Gaves :*

Les Mardis Musicaux de Navarrenx c'est aussi la volonté de mettre en avant les groupes de création émergents via l'organisation d'un tremplin.

Au départ initiative propre à l'organisation, c'est aujourd'hui avec 2 autres associations que nous co-construisons ce projet (cette année Freeminland de Mourenx et Jonathan Lassus d'Oloron pompiers d'Oloron).

La volonté étant de créer une vraie synergie sur le territoire et de mutualiser les compétences de multiples acteurs au service de la culture et de la musique.





▣ **Les Bastions du Son : Les MMN en mode festival !!**
C'est l'an dernier que nous avons décidé de lancer une manifestation plus importante,

Les Bastions du Son !!

Quèsaco ?!

C'est une grande journée et soirée avec forcément de la musique, des concerts... Mais pas que.

C'est aussi la volonté de mettre en avant 3 thématiques qui sont dans l'ADN des MMN et qui nous concernent tous aujourd'hui : La ruralité, l'environnement et l'inclusion.

Et fidèle à nos valeurs c'est avec l'ensemble du tissu associatif, les commerçants et les artisans de la région que nous construisons cette journée.

Comment ça se traduit ?

Par le village du festival où se mêle les associations, qui présentent ce qu'elles font, qui proposent des animations pour adultes et enfants.

Les agriculteurs proposent un petit déjeuner à l'assiette, des cantayres locaux animent la place

Et le soir, place au grand concert au bastion de la cloche !

Ce sont encore les producteurs locaux qui vous régaleront et sur la grande scène cette année nous retrouverons

les Goulamas'k

qui nous avaient régales au théâtre l'an dernier !



Et en tête d'affiche les gars de **Marcel et son Orchestre**

qui après 35 ans de tournées, festivals et concerts... viendront nous présenter leur nouvel album avec la promesse d'un show haut en couleurs !!





La programmation 2025

- 8 juillet 2025 : Aux Tilleuls : *The Wonderfull Guinguette*
(reprises acoustique)

Théâtre :

Déborah Biver (chanson française)
Miss Bee and The Bullfrogs (Soul Funk)

- 15 juillet 2025 : Aux Tilleuls : *Hip Sem* (funk)

Théâtre :

Big N and The Night Jammer (Soul) + *JaMMN*

- 22 juillet 2025 : Aux Tilleuls : *Paulette et les Darons*
(reprise chanson française)

Théâtre :

Dandee lions (pop folk) + *Carsick* (rock anglais from London)

- 29 juillet 2025 : Aux Tilleuls : *Noyz Duo* (reprises pop rock)

Théâtre :

Finale tremplin de
l'Antre des Gaves + *Chorale Amasing*

- Jeudi 14 août : *Les Bastions du Son* : *Goulamas'k* (rock occitan) + *Marcel et son Orchestre*
(ska rock festif)

- 19 août : Aux Tilleuls : *Crazy Cows* (irish pop)

Théâtre :

Graines de Sel
(rock français influences traditionnelles)





Les Mardis en chiffres et en mots

Les mardis c'est :

- 14 membres
- 50 fûts de bière
- 7 soirées musicales en 2 mois
- Un tremplin avec 3 associations sur 6 mois et 20 groupes au départ
- 2000 personnes aux Bastions du Son
- 600 à 700 personnes tous les mardis au théâtre
- plus de 5000 personnes sur la saison
- 300 repas en moyenne tous les mardis
- 1000 repas sur les Bastions du Son
- plus de 50 partenaires
- 35 bénévoles sur les Bastions du Son
- Soirées en libre participation
- un chapeau de 600€ en moyenne
- un budget artiste entre 2000 et 2500€ tous les mardis
- 50000€ c'est le coût des Bastions du Son
- 65000€ c'est le coût de la saison 2024
- 25 groupes qui se sont produits sur la saison
- 9 mois de réflexion, préparation, démarches etc...



Beaucoup d'énergie, Énormément de motivation, Que du plaisir et la passion.





Nous contacter :

Vous aussi soyez acteur de l'évènement !!

David: 06 22 39 05 28
Séb : 06 45 09 91 91
mmnavarrenx@gmail.com



<https://mmnavarrenx.fr>

